

**Immi, Je suis le Salut et la porte du Salut,
et toi tu es la fenêtre sur le Ciel, la fenêtre sur l'horizon,
qui porte l'Amour aux hommes.**

[JÉSUS ENFANT] Immi¹, les hommes, il faut leur apprendre à aimer parce qu'ils ne savent pas aimer. Alors, leur cœur profond est triste et ils ne le savent pas. Moi, Je viens pour leur ouvrir leurs cœurs, leur montrer la voie, celle du Ciel, qui transporte les âmes et fait vibrer les cœurs. Immi, ils ne savent pas le don du Ciel, alors le Ciel vient vers eux pour les enseigner et leur apprendre à aimer. Immi, Je viens et Je descends donner Ma vie pour eux, afin que la joie habite leurs cœurs, qu'ils ne soient plus orphelins et que, de leurs yeux du cœur, ils voient le Salut.

Immi, Je suis le Salut et la porte du Salut, et toi tu es la fenêtre sur le Ciel, la fenêtre sur l'horizon, qui porte l'Amour aux hommes. Par toi, qui as donné ton Fiat, ils verront Dieu et ils apprendront à aimer.

Il faudra beaucoup de temps pour ouvrir leurs yeux du cœur et tous ne viendront pas mais le petit nombre qui viendra sera sauvé et il portera du fruit pour toutes les décennies à venir.

Immi, la souffrance est le levain du Ciel qui fait fleurir les cœurs et s'éveiller les âmes.

Immi, tu seras toujours en Moi et Moi en toi, et nous serons toujours un en Dieu le Père, Mon Père. Il t'a choisie pour Moi, pour que tu sois Mon Ciel sur la Terre et toi et Moi serons toujours unis dans la joie comme dans la douleur... et de la douleur, il y en aura !

Immi, par toi, les hommes vont connaître l'Amour et ils trouveront leur chemin. Tu deviendras grande dans leurs cœurs, tu seras leur Mère et tu les guideras vers le chemin du Ciel. Il faudra que tu sois forte et tu le seras car le Père a mis en toi le grain de sénevé qui portera beaucoup de fruit. Ta douleur sera aussi ta joie, parce que tu verras grandir les hommes et tu les mèneras au Ciel de Mon Cœur.

Immi, tu deviendras grande, et ta puissance écrasera l'Ennemi. Ce que Je te dis aujourd'hui, tu ne peux le comprendre encore, mais demain verra l'aurore dans ton cœur, alors tu comprendras. Mais, avec Moi, tu souffriras et ta souffrance sera immense.

Immi, ne pleure pas, ta réjouissance sera grande. Après l'épreuve, tu comprendras. Aujourd'hui est le temps de ta préparation.

Immi, Je suis avec toi, Je serai toujours avec toi, nous avons même soleil.

Immi, ne pleure pas, bientôt tu voleras aussi et où Je serai tu Me rejoindras. Immi, Je viendrai à Toi et nous serons pour toujours ensemble, unis.

Immi, tes larmes, elles embraseront la Terre et le Feu naîtra en les cœurs des hommes. Le Feu, Immi, incendiera la Terre et tu porteras aux hommes le Salut.

Un jour tu comprendras.

1) Maman, cf. message du 3 juillet 2024.

[La Sainte Vierge] Le Diable peut-il avoir cette candeur ? Non, enfant ! Mon Fils s'adresse à toi parce que tu L'aimes, que tu penses à Lui et que, par toi, Il viendra encore nourrir les foules qui réclament du pain, le pain de la joie et du Salut, Lui dans toute Sa splendeur.

Exulte de joie, mon Fils vient à vous pour vous délivrer du Malin et vous porter l'onction de Son Cœur ! La joie, enfant, emplira vos cœurs, la joie de l'enfance, qui fait bondir et rebondir les cœurs ! Il est venu, Il reviendra et Il revient toujours pour ensemençer les cœurs de Sa Parole et faire vibrer en vous le chant de la joie. La vie de la vigne, c'est Son Cœur, ouvert pour vous sur la Croix, pour vous porter la vie, l'unique Vie, celle en Dieu le Père.

Réjouissez-vous, le Ciel descend porter la manne en vos cœurs ! Les temps sont lourds, il faut vous nourrir du Vin nouveau et mon Fils vient vers vous, vous offrir de Son Pain de vie, Sa Parole qui est Cœur ouvert sur la Croix.

Exultez, enfants, vous êtes aimés et accompagnés, vous êtes nourris du lait de Sa Parole !